



## Protokoll der Vorstandssitzung vom 09.05.2011

Ort: Wallierenhof  
Zeit: 19'40 Uhr  
Anwesend: Dietmar Strehlow dst  
Michel Berry mb  
Patrick Senn ps  
Beat Graf bg Sitzungsleitung  
Urs Adam ua  
Karin Uldry ku Protokoll

Entschuldigt: Sandra Zuber sz  
Karin Hünsch kh  
Manfred Steinlechner mst  
Roland Zbinden rz  
Stephanie Zuber stz  
Pema Bannwart pb

Unentschuldigt:  
Protokollführerin: Karin Uldry  
Bemerkungen: VS = Vorstand

Merci Beat für die kurzfristige Gastfreundschaft im Wallierenhof

### 1. Materialofferten / Einkaufsbeschluss

Beschlussfähig mit 5 anwesenden VS-Mitgliedern und dem OK aller übrigen VS-Mitglieder haben wir folgenden Beschluss mit Begründung getroffen.

Als Berater ist uns Hausi mit Rat zur Verfügung gestanden. Besten Dank nochmals. Er hat uns vorab Unterschiede zwischen den offerierten Marken, insbesondere bei den LA und Stabis Red und Antwort gestanden. Es wurden Kriterien zur Tauchsicherheit und Aspekte zur Wartung, welche zu einem Schluss führen konnten, zu Grunde gelegt. Nach einer Online-Recherche direkt auf HP der Scuba-Shop und unter Berücksichtigung einiger Preise, welche Karin Uldry im Vorfeld, willkürlich ab Internet gezogen hat und aufgrund wirklich kritischer Rückfragen von allen Seite des anwesenden VS ist man zur Erkenntnis gelangt, dass die Angebote (luxuriöse Variante) in etwa überall auf das gleiche Ergebnis kommt. Grundsätzlich war man dann der Meinung, nicht noch mehr Zeit vergehen lassen zu wollen und hat die Freigabe zum Materialeinkauf unter einem Kostendach von Fr. 20'000.- mit 4-1 Stimmen an TTT beschlossen. Didu hat nun die gemeinsam erstellt Vorlage zur Kenntnis genommen und wird wohlwollend mit Ruedi den Einkauf entsprechend tätigen.

Der anwesende Vorstand hat zur Kenntnis genommen, dass von Seiten Tauch Shops die Anmerkung gemacht wurde, dass die Ausschreibung unfair gewesen sei, da keine Marken und Typen von Gerätschaften ausgeschrieben sei. Jedoch hatten alle die gleiche Chance

und Wahl, eine-zwei Varianten zu offerieren. Das darf man wohl von Fachshops für ein voraussichtliches Budget von Fr. 20'000.00 verlangen. (Meinung von Karin Uldry).

Entschieden wurde nun folgendes Material zu beschaffen:

(Siehe Liste im Anhang)

## 2. Technischer Leiter

- |   |     |             |
|---|-----|-------------|
| - Schnuppertauchen wurde verschoben, auch in der Badi?          | mst | Ende<br>Mai |
| - Beat Graf schaut mit Steini, sobald er zurück ist, wie weiter | bg  | Ende<br>Mai |

## 3. Kasse

- |   |    |           |
|---|----|-----------|
| - Rechnungsversand mit zweitem TI beschlossen.  | ps | Juni/Juli |
| - Ein Teil Fr.10'000.- ist von der Versicherung überwiesen worden.  |    |           |
| - Bubu informiert, dass Hugu (Rollstuhlfahrer) ein Boot zu verkaufen hätte. Die Kosten von Anschaffung Fr. 35'000.00 + Unterhalt und Platzgebühren sind für uns unerschwinglich. Das Boot ist auch zu klein für ein Klublokal. <b>Pädu könntest du bitte an Bubu absagen?</b> | ps | sofort    |

## 4. Redaktion

- |  |    |      |
|--|----|------|
| - Vorläufige Berichte TI 2: <b>Eingabeschluss 30.06.2011</b>   |    |      |
| - Nähkästchen  | ku | Juni |
| - Berichte Ueberlingen und Frankreich  | bg | Juni |
| - Evt. Information an Mitglieder über Materialbeschaffungszeit und Entschlüsse, ohne effektive Zahlen (sofern ich Zeit habe) | ku | Juni |
| - Austrinkete bei Mara, Text und Foto (Urs? Ok?) Weiss ich nicht mehr!   | ua | Juni |

## 5. Homepage

- |   |    |        |
|---|----|--------|
| - Verschieben Schnuppertauchen Info auch auf HP | ua | sofort |
|---|----|--------|

## 6. Diverses

- |   |    |                           |
|---|----|---------------------------|
| - Cava hat auf das Mail vom 6.4. nie Antwort erhalten. Es geht um den Hinweis, dass die Informationen „Liste Leiter Mittwoch“ und Rettungsseminar-Absage wieder einmal zu spät weg sind. Das keine Rückantwort geflossen ist, ist absolut nicht gut. Beat wird mit Cava sprechen. | bg | sofort                    |
| - Dieses Thema muss unbedingt an der nächsten VS auf den Tisch. So geht das wirklich nicht weiter.  | sz | Termin<br>VS-<br>Sitzung? |
| - Monument Aareentrümpeln, wie war das, Sandra wollte mit Bruno Brief aufsetzen? Sandra bitte an Bruno entsprechend delegieren.   | sz | sofort                    |

## 7. Termine

- Einsendetermin Berichte für TI 2/2011 = 30. Juni 2011. An Pema (Redaktor senden) alle laufend
- Termin Vorstandssitzung? SZ

**Ende 21.30 Uhr.**

**Für das Protokoll**

**Karin Uldry**

Verteiler:- Vorstand, mb, kh